

Casi 20.000 jóvenes realizan la PAU en la Comunitat Valenciana - Las Provincias - 12/06/2016



Alumnos durante uno de los exámenes de Selectividad. Signes

nota para acceder a la universidad, pero su título no dependerá de ella.

¿UN SEGUNDO EXAMEN?

Uno de los aspectos más comentados de la LOMCE es la posibilidad de que las universidades, establezcan sus propias pruebas para seleccionar a sus alumnos (además de la reválida), como sucede en los centros educativos de otros países como por ejemplo Estados Unidos.

En principio, según explicó la CRUE –formada por 50 universidades públicas y 26 privadas–, la mayoría de los centros rechazan esta posibilidad, que según los rectores crea diferencia de oportu-

nidades entre los estudiantes.

Para el CRUE, que había solicitado un aplazamiento de la aplicación de la prueba de segundo de Bachillerato que le fue denegada, el acuerdo al cual han llegado con el Ministerio y que recoge los puntos antes expuestos, «garantiza la seguridad jurídica y la igualdad de oportunidades en todo el territorio nacional de los estudiantes que el año que viene se examinen de los nuevos currículos establecidos en la LOMCE, tanto para la obtención del título de bachillerato como para el acceso a la universidad».

Aún así, todo está pendiente de la elaboración del Real Decreto que debe resolver aún muchas dudas.

La prueba será muy similar a la actual PAU con algunos matices

Los rectores habían pedido una prórroga que no ha sido concedida

BACHILLER Y CICLOS

Casi 20.000 jóvenes realizan la PAU en la Comunitat Valenciana

VALENCIA

Extras. Una crítica a la «precariedad, inestabilidad y austeridad que definen» el estado de la ciencia en España abrió los exámenes de la PAU que se desarrollaron entre el martes 7 de junio y el jueves 9 en la Comunitat Valenciana, donde han realizado las pruebas un total de 19.942 estudiantes matriculados en Bachillerato y Ciclos formativos.

Del número de alumnos matriculados en la Selectividad en la Comunitat, 18.579 accedieron tras haber cursado estudios de Bachillerato y 1.363 proceden de Ciclos Formativos. Por otra parte, 11.501 de los aspirantes son mujeres y los restantes 8.441 son hombres, según los datos facilitados por la Conselleria de Educación.

Por universidades, los matriculados se desglosan de la siguiente manera: Universitat d'Alacant 3.487 alumnos (1.508 hombres y 1.979 mujeres), de los que 3.302 acceden desde Bachillerato y 185 de Ciclos Formativos; Universitat Jaume I, 2.255 estudiantes

(1.326 mujeres y 929 hombres), de los que 2.137 procedían del Bachillerato y 118 de Ciclos Formativos; y Universitat Miguel Hernández d'Elx, 3.386 matriculados (1.987 mujeres y 1.399 hombres), de los que 3.281 de Bachillerato y 105 de Ciclos Formativos.

En la Universitat Politècnica de València se contabilizaron 5.047 estudiantes (2.850 mujeres y 2.197 hombres), de los que 4.426 proceden de Bachillerato y 621 de Ciclos Formativos, y Universitat de València, 5.767 alumnos (3.359 mujeres y 2.408 hombres), de los que 5.433 son de Bachillerato y 334 de Ciclos Formativos.

En cuanto a los matriculados en fase General son 17.370 estudiantes, de los que 3.060 lo hicieron en la UA; 3.064 en la UMH; 4.170 en la UPV; 5.076 en la UV y 2.000 en la UJI. Por su parte, los alumnos de Bachillerato que sólo se matricularon en la fase Específica son 1.209, de los cuales 242 realizaron las pruebas en la UA, 217 en la UMH, 256 en la UPV, 357 en la UV, y 137 en la UJI.